

『Lines of Sight ～それぞれのアジアへの視線～』

● PFWトップページ ● NPIトップページ

Title: 「旅は道づれ、余は満腹」



安孫子 仁
海外に6ヶ月も行く
のは初！！常に満腹
で生きるためにカメ
ラを肩にぶらさげ、
各国の「食」を追い
つづける。いつ何時
でも食べられそうな
ものを見たら口に入
れつつシャッターを
切る！！グルメ情報
大募集！！（安いも
の限定）

● 最近のエントリー

- なまぬるい風が冷たく頬を
伝う。
(2006.04.24)
- DANANG
(2006.04.12)
- 「money」という名の壁
(2006.04.06)
- ベトナム到着。
(2006.04.05)

● アーカイブ

- 2009年10月
- 2007年02月
- 2006年10月
- 2006年09月
- 2006年08月
- 2006年07月
- 2006年06月
- 2006年05月
- 2006年04月
- 2006年03月

● ブックマーク

学校法人 日本写真芸術専門学校
NIPPON PHOTOGRAPHY INSTITUTE

OLYMPUS

Your Vision, Our Future

RSS 2.0

旅は道づれ、余は満腹 > 2006年04月 アーカイブ

06.04.24

なまぬるい風が冷たく頬を伝う。

心から、「ありがとう」。





そして、「ごめんね...」。

カテゴリ：

post by 安孫子 仁 | 日時: 2006.04.24 | [パーマリンク](#) | [コメント \(2\)](#) | [トラックバック \(0\)](#)

旅は道づれ、余は満腹 > 2006年04月 アーカイブ

06.04.12

DANANG

「# ^ &% ^ & * @ &% ^ @ & * * # % ^ *) @ \$ ^ % & ^ (* @ % \$ % * & ^ \$」と、車内のアナウンスがながれる。

何言ってるか、さっぱりわかんねえよ...。英語か？それすらも分からぬ。ってか、ダナンに行くのに、この寝台でホントにいいのか...？アナウンスも聞き取れないし。でも、「DANANG」って、所々言ってるからいいんだよなあ。駅員もこれでいいって言ってるし。とか思いながら、定刻19時どうり寝台列車は発進する。

とりあえず、流れに任せる。

そして、また、壊れたラジオのように（実際聞いたことないけど...。）所々、途切れ途切れになりながら車内アナウンスが流れる。「あああ、意味わかんねえよ...。」と、一人でボヤく。同室だった人達は私も含め6人いたが、そのボヤきに気にもとめず、何かを話している。やはり、それも何を言ってるのかさっぱり分からぬ。

ホテルでも、英語（の、つもり）で話てもこっちの発音が悪いのか何度も聞き返してくる。ってか、ホテルとかの人たちの発音が妙に...。気のせいか...？

発進して、しばらくして、同室だった人が、私に声をかけてきた。むろん、英語で...。国や名前、これからどこに行くのかとか、今学生なのかとか、年はとか、聞いてきた。正直、よく分からぬところがあつて何度も聞き返してしまった。人が嫌いな分けじゃないが正直受け答えが面倒くさかった（悪い癖です...。）でも、とても親切な方で親しみやすかった。そして、23時を越えたころ、みんな寝てしまった。「眠くないんだけど...。」外を窓越しに見ていた。なんだか、憂鬱...。

しばらくして、私もいつの間にやら眠っていた。朝になり同室の人たちの話声で目がさめた。ううへん、とりあえず...、「暇っす（ヨウス）！！」（どうしようもない...）ダナンに着くのは、11時。目がさめたのは6時過ぎ。

今更ながら、英語話せねばなあ...。後悔先にたたずってか...。よし！！寝よう！！！と思ったが、「眠くねえ...。」再び窓越しに外をながめる。そして、







ＺＺＺＺＺｚｚｚｚｚ…。はっ！！！ダナンもう少しで着くじゃん！！！！ふう～（；￣＿￣）＝
333

そして、ダナン到着。のっけから、「アティ…。」とりあえず、ホテル…。腹も減ったし。と思
いながら、ホテルは直ぐ見つかった。そして、一時間ばかり休んだあと、ホテルのフロントで
MAPを5000Dで買いマーケットに向かった。そして、





「で、ここどこ…？（MAP持ってるのに、道に迷うなんて俺って相当方向音痴…？）」必ずって言つていいほど道に迷う。んで、いつも、同じところをグルグル。汗ダラダラ。その日はそれで終わった。

フィルムは減らねど、靴底は減る一方。

ダナン2日目は、ちゃんと目的地であるマーケットに行くことができた。（夜ずっと地図と格闘してたもん）

そして、とりあえず腹が減ったのでマーケットで食べた。「うまいじゃないか！！！」店の人が「うまいでしょ？」的にグッドサインをしてきたので、こっちも「グッド！！（サイン）」そして、食べ終わってたあと、「写真を撮らせてほしい」と、頼んだら、快く（照れくさそうに）OKしてくれた。そして、その後一通り見てなんとなしにスルメが目に入った。スルメを見ていたら「一山\$10」と、言ってきた。いつの間にやら値段交渉。一山もいらないので、「2枚2000Dで」と頼んだ。そしたら、「ダメ。5000D」と言う。さらに、「3000Dは！？」と、言っても「5000D」と言い張る。なかなか折れない…。すでに5分以上経過している（何してんだか…）。泣々5000D払う…。「写真とっていい」と言ったら、やはり照れくさそうに「OK」と言ってくれた。そしたら、周りから、数人ぞろぞろと…（俺、囲まれてるやん！！！）。つっでも、5人ぐらい。突然、「写真撮って」と言ってきた。なので、パシャパシャ。





その後、「座れ」と言わされたので、出された椅子に座った。なんか分からんけど、垂れていた汗まで拭いてくれた。その後、少し話してそこを後にした。ってか、女性ばっかだったからチョイと気まずかったぜ…。そもそも、そのマーケット事体、男性はいるにはいるのだがあまりなく圧倒的に女性ばかりだった。

ホテルに向かう途中で、使われなくなった線路があったので、

眺めた。



そして、急遽、海が見たくなり海に向かった。着いたはいいが「人いねえ…」静かでよかったですね♪





今度こそ、ホテルに向かう。

3日目は、もう一度同じマーケットに行きブラブラ。



その後、五十嵐先生達もダナンにいるという事なので、五十嵐先生が泊まってるホテルに向かい合流。五十嵐先生に本を借り、4人で夕食を食す。みんなお疲れの様子でした (^__^ :)

夕食のあと、みんなと別れ、(涙になり...)





ホテルへ帰って、荷物整理。（荷物増えた…？バックパック閉まんないんだけど…。）と、一人焦りながら。

ベトナムも残すところ、ホーチミンのみ。みんな元気かなぁ。と、思いつつ寝台列車でホーチミンに向かった。

ありがとう！！DANANG…。蒸し風呂だったぜ…。

カテゴリ：

post by 安孫子 仁 | 日時: 2006.04.12 | [パーマリンク](#) | [コメント \(10\)](#) | [トラックバック \(0\)](#)

旅は道づれ、余は満腹 > 2006年04月 アーカイブ

06.04.06

「money」という名の壁

今日、ベトナムに来てデジカメでだが、人に声をかけてやっと人の写真を撮ることができた。しかし、「money」と言われた。こんなことが、以前もカンボジアを訪れて、人物を撮ろうとした時も、「money」と言われたことがある。

私は1USDを渡した。「もっと寄こせ」みたいなことを言わされたとき、舌打ちしながら、「クソッ…！！ふざけるな！！」と、思った…。確かに、お金を渡せば撮らせててくれる。でも、なんかイヤだった…。そして、イライラしながら撮影をやめようとして、1USDを返してもらおうと思ったとき、「OK」と言われ、撮らせてもらった。でも、考えてみれば、こちらからお願いをしているのだ。お金で済むなら、それにこしたことはないと思うのがいいのかもしれない。しかし、写真を撮ってても、なにか詰まらなかった…。まだ、そんなベトナムに割り切れていない私は、まだまだ大人にはなれない…。割り切らなければならぬ。そうしなければ、写真は撮れない。日本とは違う。彼らもまた、生きるのに必死なのだ。そんなのは分かっている…。

「money」という名の壁は私にとって思った以上にかなりの城壁である。そして、財布の中を平気で覗いてくる…。だから、財布とは別に上着のポケットに数ドル+数ドンを入れて行く。



(オリンパス μデジタル800使用)

どうやらベトナムに慣れるまで、今しばらく時間が必要らしい…。そして、写真も撮りにくいと感じた。

おそらく、こんなことはベトナムだけじゃないと思う。

そして、今度は何か買えば写真を撮らせてくれるだろう。そんな（損な…）、あわい期待をして、商品を肩に担いでいる物売りに声をかけた。私はバイナップルを購入後、「写真を撮らせてくれ！」とお願いしてみた。にこやかに頷いてくれた。「おっしゃー！！」と思い、写真を撮

させてもらった。ミスって、若干暗くなってしまったが... (致命的ミス...)。



(オリンパス μデジタル800使用)

みごとに騙された....。

物売り「2ドラー！」

仁「へ...？」

物売り「2ドラー！！」

仁「(しまった...) はあ... no money...。」

物売り「1ドラー！！」

仁「OK...。」→1USD渡す。

物売り「(無言で、仁に笑顔ぶつけ立ち去る。)」

撮らせてもらった以上お金を払わなければいけないことは、もあ、わかったよ (T_T) でもね、日本人がみながみな金持ちとは限らないんだよ (T△T) そこんとこ、頼むから分かってよ...。

こんばんにしたのは誰か。政治か？日本人か？アメリカ人か？日本でも、金、金、金うるさい。しかし、そんな感覚とは別な感覚におそわれた。こんなことを、何不自由なく過ごしてきたポンポンな日本人だからこんなことを思うのか...。彼らは毎日毎日、観光客、現地人を相手に、必死で生きていると思う。

今日も、私は「no money」。

カテゴリ：

post by 安孫子 仁 | 日時: 2006.04.06 | パーマリンク | コメント (5) | トラックバック (0)

旅は道づれ、余は満腹 > 2006年04月 アーカイブ

06.04.05

ベトナム到着。

いやあ、到着（昨日だが...。）したはいいが、蒸し暑過ぎる...。なんせ、暑いのがマジ人一倍苦手な私であります...。タイあたりで、ヘバってそお...。

ベトナムに着いて、一番最初に楽しかったことが、バイク！！暑くて汗ダラダラだったので、凄く気持ちよかったです。しかし、バイクタクシーの方々は、ホント、マジ、いい加減にしろよって言うぐらいしつこい！！一回乗んねえっつたら、諦めて他の客口説けよって感じだよ。全く、奴らは金ヅルだろうが、こっちには、んな金の余裕ないってぇの...。一回乗っちゃったけどね... (^▽^) ;

にしても、暑い…。道の通りが似てるから、道に迷いっぱなしで、汗だくっすよ…。最初は、グルグル・段々、グルグル…。しまいには、頭グルグル…。まぁ、道に迷って、道覚える。だな♪（覚えらんないけどね…）

なにはともあれ、無事ベトナムに着いて良かった♪家の親心配性だから、無事ベトナムに着いたことを報告。そしたら、今ベトナムから電話してるの！？だって…。だから、そうだって言ってるじゃん！！（みたいのが、ショッちゅう…。企画書ちゃんと見てくれよ…。）でも、心配性だからこそ助かったことが多いけどね♪それに、心配しない親なんていないと思うけどね。（っと、ベトナムに関係ない話をしましたぜ…。）

これから、ベトナムの旅が始まるが全く日本語通じない国ばかりだが、食あたりなんのその（実際ツラいけどね…）で、頑張ります！！！！！！

いつも日本では、ベットはフローリング。思う存分、ふかふかベットを楽しむ毎日です♪

ホアンキエム湖の中心に建つ建物を撮影。



(OLYMPUS μデジタル使用)

カテゴリ：

post by 安孫子 仁 | 日時: 2006.04.05 | [パーマリンク](#) | [コメント \(0\)](#) | [トラックバック \(0\)](#)

[旅は道づれ、余は満腹 > 2006年04月 アーカイブ](#)

06.04.02

台湾からベトナムへ

いよいよ明日台湾からベトナムへ移動します。

正直、もう少し台湾の日にちが多ければよかったと思いました。

しかし、アジアをめぐる旅は始まったばかり！！！！ホント、いい経験をしてると思う！！！いろんな方々に感謝しています。

今日は、日本でいう靖国に行って来ました。

門番の交代の時のデモンストレーションが、かっこよかったです。





後、古宮博物院に行ってきました。
感動です。ホント凄かった...。面白かったです♪





いよいよ、ベトナムに出発です。

ベトナムの、食が楽しみです。

カテゴリ：

post by 安孫子 仁 | 日時: 2006.04.02 | [パーマリンク](#) | [コメント \(2\)](#) | [トラックバック \(0\)](#)

旅は道づれ、余は満腹 > 2006年04月 アーカイブ

06.04.01

一線越えた気が…

お昼、お腹が空たので荒金さんと餃子を食べに行った。台北についていた初日も食べたが、ここのが餃子が美味しい、また食べに行きました♪



お店の人に写真撮影をお願いしたら、快く承諾してくれたので撮らせてもらいました。結構、台湾では撮らせてくれる人が多かったです。





その後、夕方に今日も龍山寺に行き、昨日の恐怖を克服するために、ついに今日、蛇を食べた...。蛇はゲテモノ部類?と、思いながら。名前は。蛇肉湯(蛇のスープ)。蛇の味は一応は肉なんだが、豚でも牛でもなく魚でもない味。シナモンの味がした。これは、好き嫌いがあるよううに思う。興味がある人は、お試しあれ。ふふふ...。ちなみに、250元でした。



日本でも蛇は食えるが。

最初は、メニューがないのでお店の中をグルグルしながら見ていた。しかし、店のおばさんが何やらスープを運んで来たので見ていたら、椅子を引き「座れ」(多分...)みたいな事を言ったので、大人しくチョコンと座った。次は、何やら、カブセルの葉みたいなのを持ってきた。「これは?」と、尋ねたが、なんて言ってるのか全く一字一句さっぱり理解できなかったので、とりあえず、蛇のスープをたいらげた後呑んだ。それが何なのか今でも不明...。とりあえず今のところ、体に異常がないで問題ないと思われる。



蛇を口に入れた事によって、何でも食って写真撮ってやる！！！と、いう気になった。

その後、紅蟹を食べた。店の人が、日本語がうまく、日本語で蟹の説明をしてくれた。現地語で「アンシン」といい、日本語で言えば、そのまで、「あかがに」という。紅蟹は台湾でしか捕れない蟹で、とても美味しい。マジうまいから！！！！！値段は、大が400元、小が350元です♪



お店の人を撮影しようと思ったが、カメラのバッテリーが切れ撮影を断念....。

(俺の馬鹿...！！！) はあ....。

その後、屋台街に出て皮は（キン（嘘...。））肉まんで、中は餃子みたいなの（1個10元）を食べ、次に、乳麵（50元）を食べた。（残念ながら撮ることはできなかったが....。）

その後、小腹が空いたので、2個ほど「パク、パク」（京都菓子焼というお店）1個15元です。



あ、そういうえば台湾の信号は、数字が出るので分かりやすかったですよ♪





あと、台湾も残りわずか！！

NKCの佐藤さん、教務課の佐原さん、伊藤さん、力キコミありがとうございます！！！！！

次はベトナムです！！！ベトナムは暑いと思いますが、がんばります！！！！！！！！

今日はぐっすり寝すぎて、とんでもない寝言を言いそうです（≧ω≦）

カテゴリ：

post by 安孫子 仁 | 日時: 2006.04.01 | [パーマリンク](#) | [コメント \(0\)](#) | [トラックバック \(0\)](#)